



4 Pièces
108 m²
85856507
995 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

À deux pas de la Place de Gaulle, dans une résidence de standing recherchée, superbe 4 pièces traversant de 108 m² avec deux terrasses offrant une vue imprenable sur la mer, la ville et les montagnes. L'appartement se compose d'un grand séjour lumineux avec accès terrasse, d'une cuisine semi-ouverte, de deux espaces nuit distincts avec chacun leur salle d'eau et WC (salle de bains pour l'un, salle de douches pour l'autre), d'un WC invités et d'une troisième chambre pouvant faire office de bureau. Un grand garage fermé avec coin cave complète ce bien. Emplacement central, volumes généreux, ...

Just a stone's throw from Place de Gaulle, in a sought-after luxury residence, superb 108 m² 4-room through-hall apartment with two terraces offering unobstructed views of the sea, town and mountains. The apartment comprises a large, bright living room with terrace access, a semi-open kitchen, two separate bedrooms, each with its own shower room and toilet (bathroom for one, shower room for the other), a guest toilet and a third bedroom that could be used as an office. A large garage with cellar area completes the property. Central location, generous volumes, plenty of natural light and quality ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr